



20 de Febrero del 2020
Comunicado de Prensa UC/17/20

PROMUEVE CEDHNL CULTURA DE PAZ Y DERECHOS HUMANOS EN ESCUELAS DE SABINAS HIDALGO

La Comisión Estatal de Derechos Humanos de Nuevo León promovió la cultura de paz y los derechos humanos en su visita a la Escuela Primaria Manuel M. García, con la Ludoteca de Derechos Humanos Itinerante (LUDHI).

Personal de la CEDHNL presentó escenificaciones sobre la convivencia escolar y valores, como lo son, responsabilidad, tolerancia, respeto, dirigido a las y los alumnos de quinto y sexto grado de dicho plantel.

En la Escuela Secundaria Profesor Antonio Solís, se impartió la conferencia “Violencia y acoso escolar y prevención del suicidio”.

Mientras que en la plaza principal de dicha localidad, con la Unidad de Derechos Humanos Móvil, se brindó orientación y asesoría legal a las personas que lo solicitaron.

El próximo 27 de febrero la CEDHNL visitará con sus programas LUDHI y Derechos Humanos Móvil, el municipio de Salinas Victoria.